

## „Alles für den Gast“ - Messebesuch in Salzburg

Am Dienstag, den 08.11.2016, fuhren wir, die Wahlpflichtfachgruppe Hotellerie und Gastronomie, nach Salzburg. Nachdem wir am Nachmittag eingekcheckt hatten, fuhren wir los um die Stadt zu erkunden. Dort angekommen mussten wir die selbst geplante Kulinarische-Stadtführung, für die wir Kurzreferate zu bekannten und traditionellen gastronomischen Betrieben vorbereitet hatten, leider ausfallen lassen. Den Abend haben wir in kleinen Gruppen in der Innenstadt verbracht.



<http://www.gastmesse.at/>

Auf dem Weg zur Messe

Am nächsten Morgen nach dem Frühstück fuhren wir zum Messegelände. Dort hatten wir als Schüler die Möglichkeit eine solch große Fachmesse „Alles für den Gast“ zu besuchen. In kleinen Gruppen hatten wir die Aufgabe Fotos und Informationen von verschiedenen Ausstellern in den 11 Hallen zu dokumentieren. Es waren verschiedenste Bereiche der Gastronomie vertreten, wie z.B. die neuesten Trends von Speisen und Getränken, Großküchengeräten, Servicekleidung, Wellness-Artikeln, sowie Innen- und Außenausstattung. Am Nachmittag sammelten wir für unsere Präsentationen bei den entsprechenden Herstellern Informationen.

Am Ende des Messtags traten wir mit vielen Eindrücken, Werbegeschenken und neuem Wissen den Heimweg an.

Wir sind der Meinung, dass es zwei sehr schöne und lehrreiche Tage in Salzburg waren.

EV 11/12 Wahlpflichtfachgruppe Hotellerie und Gastronomie